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Zitat von putzi 

Zitat von Tapsilog 

Hecking rein, damit er die Uzun Mio klug investieren bestmöglich einsetzen
verbraten kann.

Hecking im Verbund mit Rebbe, Fiel, ggfls unter Miteinbeziehung von
NLZ/Wiesinger.. Das ist glaube ich derzeit die gangbarste Lösung mit dieser
relativ seltenen Situation umzugehen.

Die Alternative wäre den Umbruch in neue Hände zu legen, aber das kann nach
Palikuca eigentlich niemand ernsthaft fordern.

Vielleicht wenn es statt einem Lehrling /Novizen ein ausgesprochener
Fachmann machen würde, könnte man so einen Move in Betracht ziehen, aber
ein Mann mit solchen Qualitäten wird für das Projekt "Rebuild FCN" leider kaum
zu bekommen sein..

Alles anzeigen 

Die "wer solls na sonst machen" Ausrede ist eigentlich spätestens seit Bader obsolet.

Hecking ist übrigens auch Novize gewesen als man ihm das Projekt FCN anvertraut hat.

Nach vier Jahren mag zwar die Lehrzeit zuende sein und der Gesellenbrief irgendwie
erlangt worden sein.

Eine Zulassung zur Meisterprüfung oder gar deren Ablauf sehe ich allerdings nicht um
mal bei deinem Vergleich zu bleiben.

Alles anzeigen 

Ausrede?
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Kann ich nicht nachvollziehen.

Es geht hier nicht darum, wer Vorstand Sport ist, bleibt, oder vielleicht Mal wird. Dafür gibt es
sicherlich einige Kandidaten. Von mir aus muß man auch nicht mit einem Hecking
weitermachen.

Es geht (hier bzw. Mir) um die Frage ob diesmal (wenn seit längerer Zeit endlich Mal wieder
etwas Pulver da ist) wieder ein neuer Stadthalter den Umbruch als Aufgabe bekommt, oder ob
wir es den machen lassen wollen, der bereits seit Jahren im Verein ist. Mit allen Vor und
Nachteilen.

Und bei dieser Abwägung wäre Hecking bei mir vor MisterX insbesondere bzw. so lange MisterX
mir unbekannt ist.

Wenn der AR (welcher sicherlich besser vernetzt ist als Ich) einen vielversprechenden
Kandidaten für einen Umbruch hat, würde das die Situation natürlich ändern.

Aber ich kann nur das bewerten was ich derzeit sehe, und da heißt es Hecking oder
unbekannter externer MisterX.

Ausserdem habe ich ja darauf hingewiesen, dass ich mir da durchaus ein gemeinsames,
abgestimmtes Vorgehen, zwischen VoSpo, VoFin, NLZ-Leiter und Trainer (in dieser Reihenfolge
bzw Priorität) wünsche bzw. vorstellen kann.

Daher besteht aus meiner Sicht heraus keine Notwendigkeit für "Ausreden". Der bessere
Kandidat mit dem besseren Konzept möge bitte vom AR mit der Aufgabe betreut werden.
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